



Ciudad de México a 22 de mayo de 2025.

**COMUNICADO
A TODA LA COMUNIDAD CHARRA**

Derivado de los hechos ocurridos, el día de ayer, durante la Olimpiada Nacional CONADE 2025, en el Lienzo Charro Santa María, en Tlajocomulco de Zuñiga, Jal., consistente en la riña que sostuvieron los CC. José Antonio Salcedo López de la Delegación Querétaro y Lenin Gurrola Hernández de la Delegación de Zacatecas, manifiesto:

La Federación Mexicana de Charrería A.C., se encuentra en proceso de recabar la información necesaria para realizar la investigación correspondiente, y en su caso sea turnada a la Comisión de Honor y Justicia, como lo señala el artículo 34 fracción II de los Estatutos que rigen a esta Federación.

“PATRIA Y TRADICIÓN”
“HONOR Y ESPÍRITU DEPORTIVO”

Lic. Jorge Uribe Barroso
COMISARIO



/fmcharreria @FMCharreria

@fmch

www.fmcharreria.org.mx/

*El presente documento se encuentra firmado en original y resguardado en el archivo de la Secretaría General.
Para los efectos legales a que haya lugar*